



Claudia Forster
studierte in München an
der Hochschule für Musik
bei Prof. Ursula Lentrodt.
Weitere Studien und
Meisterkurse absolvierte
sie bei Prof. Adelheid
Blovky-Miller, Wien und
Catherine Michel, Paris.
Ihre Konzertreisen führten
sie in die Musikmetropolen
Europas, wie Salzburg,
Wien München und Prag.
Sie ist Initiatorin und
künstlerische Leiterin des
Internationalen
Musikfestivals in Cham.
Als Kammermusikerin in
verschiedenen
Besetzungen tritt sie mit,
Sonja Sander, Flöte, Eduard

Ablaykimov, Flöte, Prof. Matthias Seidel, Gitarre, Frantisek Rezac,
Violine, Prof. Benjamin Bergmann, Violine und dem Streichquartett
der Wiener Philharmoniker an die Öffentlichkeit.

Sie war Lehrbeauftragte an der Berufsfachschule für Musik in
Krumbach/Schwaben. Ihrer derzeitigen Lehrtätigkeit kommt sie an
der Landkreismusikschule Cham, der Musikschule Stein, dem
Theresiengymnasium Ansbach, dem Gymnasium Wendelstein und der
Staatlichen Realschule Ansbach nach. Des Weiteren wirkt sie als
Referentin bei Meisterkursen im Inland und europäischen Ausland mit
und ist Jurymitglied bei nationalen und internationalen
Wettbewerben.

Herzliche Einladung
zum



Harfenkonzert

Claudia Forster spielt Werke von
Händel, Naderman, Dussek,
Hasselmans, Andrès

Samstag, 18.01.2014, um 19:00 Uhr
Adventgemeinde Ansbach, Stahlstraße 2

Spenden erbeten.